

KjG-Diözesankonferenz 2024

Initiativantrag 1: Vernetzung LautStark!

Antragstellende: Ortsverbände St. Barbara, Oberhausen, und Essen-Rüttenscheid

Die Diözesankonferenz möge beschließen:

Die Diözesanleitung prüft mit Unterstützung von Diözesanausschuss und Büro-Team, wie eine Vernetzung von Gruppenleitungen im Diözesanverband möglich ist, um allen interessierten Kindern die Chance zur Teilnahme an LautStark! zu geben.

mit 58 Ja-Stimmen einstimmig angenommen!

Begründung:

Wir nehmen war, dass wir viele Kinder für die Veranstaltung begeistern können, aber momentan noch nicht sicherstellen können, dass der Betreuungsschlüssel gewährleistet ist. Dazu möchten wir uns Vernetzen, damit alle Kapazitäten genutzt werden können und viele Kinder LAUTSTARK ihre Meinung sagen können.